

# Tendrá la Audiencia una Bandera Cubana!

## Por Suscripción Popular Será Adquirida esa Enseña Nacional. Actúan Abogados

A raíz de un suelto publicado en la edición anterior de EL MUNDO donde se informaba que la Audiencia de La Habana carecía de bandera, por haber destruido la acción del tiempo la que tuvo, fracasando las gestiones de los presidentes con el Ministro de Justicia en demanda de un crédito para poder adquirirla, ha originado que un grupo de letrados se disponga a iniciar una suscripción entre ellos y comprar la bandera para que la principal Audiencia de la República pueda exhibirla con orgullo.

Entre los letrados que calorizan la idea de comprar la bandera se encuentran los doctores Juan Valeri Busto, Edmundo Salazar Cerezo, Carlos R. Mencia, Vito Candia, Israel Soto Barroso, Jesús A. Portocarrero, Guillermo, José y Carlos Manuel Rubiera, Jesús A. Rivero, José Ramón Cruells, Armando Rabell, Fernando Kid Rojas, Ricardo

Sánchez González, José Manuel Soublette Sotro, José Garcilaso de la Vega, Gerardo de Villiers, Carlos M. Palma y otros.

Sánchez González, José Manuel Soublette Sotro, José Garcilaso de la Vega, Gerardo de Villiers, Carlos M. Palma y otros.

*M, at 15/45*

MONITORIO DOCUMENTAL